



## INE espera participación del 67% de los electores

PATRICIA VENEGAS

Tlalnepantla, Méx.- El Instituto Nacional Electoral informó que prácticamente ha entregado el 95% de los paquetes electorales y entre jueves y viernes de esta semana, quedarán suministrados en su totalidad, informó el vocal ejecutivo de la Junta Local del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez.

En reunión con empresarios de la Coparmex Metropolitana, dijo que este 2 de junio se decide el presente y el futuro de nuestro país, poniendo atención la población en las votaciones para la presidencia de la República, las gubernaturas,

congresos estatales y los municipios que son el primer contacto de la población con sus autoridades

Agregó que, por fortuna, no se han tenido renunciaciones de presidentes de mesas directivas de casilla y recordó que se instalarán en la entidad, 20 mil 979 casillas que podrán ser perfectamente ubicadas porque están donde "fuimos a la escuela, donde los domingos jugamos fútbol así que salgamos a votar", pidió el vocal ejecutivo del INE.

Negó que hayan sufrido algún robo de papelería electoral o que hayan sido objeto de alguna agresión.

Reiteró que "todo está listo para que

salgan a votar los 13 millones 26 mil mexicanos en paz y en secreto".

Comentó que el INE estatal participó en las 32 Mesas de Seguridad que hay en las regiones del Estado de México, para que pueda salir la gente a votar sin conflictos.

Dijo que se está haciendo un análisis de las elecciones anteriores y por ejemplo, en 2018, la media fue del 63 por ciento a nivel nacional; en este mismo periodo en el Estado de México salió el 67% de los votantes, en el 2021, el 57% en las elecciones de gobernador.

En la del 2017 salió apenas el 52 por ciento, y en la elección del 2023, sólo participó el 53% de los votantes mexicanos.

"Yo espero que cuando menos tengamos la participación del 67% en estas votaciones, como la que se registró en el 2018. No tenemos ningún foco rojo desde el punto de vista del Instituto Nacional Electoral", aseguró

**JOAQUÍN RUBIO SÁNCHEZ**  
"Todo está listo para que salgan a votar los 13 millones 26 mil mexicanos en paz y en secreto"

## Todo listo para que 13 millones 26 mil mexiquenses voten en paz este 2 de junio: Rubio

Por: Irma Eslava

**T**alnepantla, Méx.- “Prácticamente hemos entregado el 95 por ciento de los paquetes electorales y entre jueves y viernes de esta semana, quedarán entregados en su totalidad”, informó el Vocal Ejecutivo de la Junta Local del INE en el Estado de México, Maestro Joa-

quín Rubio Sánchez. Agregó que por fortuna, no se han tenido renunciadas de presidentes de mesas directivas de casilla. Entrevistado momentos antes del inicio de la reunión de COPARMEX Metropolitano, que encabeza Erick Cuenca Gurrola, el Maestro Rubio Sánchez mencionó que se instalarán en la entidad, 20 mil 979 casillas que podrán

ser perfectamente ubicadas, porque estarán donde “fuimos a la escuela, donde los domingos jugamos fútbol, así que salgamos a votar”, dijo.

Descartó que hayan sufrido algún robo de papelería electoral, o que hay sido objeto de alguna agresión.

El Vocal Ejecutivo del INE, reiteró que

“todo está listo para que salgan a votar los 13 millones 26 mil mexiquenses en paz y en secreto”.

Comentó que el INE estatal participó en las 32 Mesas de Seguridad del mismo número de regiones, para que pueda salir la gente a votar.

“Estamos haciendo un análisis de las elecciones anteriores y por ejemplo, en 2018, la media fue el 63 por ciento a nivel nacional. En ese mismo periodo, en el Estado de México salió el 67 por ciento de los votantes, en el 2021, salió el 57 por ciento en las elecciones de gobernador. En la del 2017, salió apenas el 52 por ciento, y en esta última nada más el 50 por ciento. Yo espero que cuando menos tengamos la participación del 67 en estas votaciones, que se dio en 2018.

No tenemos ningún foco rojo desde el punto de vista Instituto Electoral, hemos trabajado con ellos y hemos hecho nuestro trabajo desde los primeros días de enero hasta la fecha, así que está listo todo para que salgamos a votar y tomemos la decisión. y después no nos estemos arrepintiendo porque otros tomaron las decisiones”, concluyó.

